

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## APPEL À BÉNÉVOLES

Francette Videau, créatrice dévouée du jardin médiéval situé au pied de l'église romane, souhaite aujourd'hui passer le flambeau à tout bénévole souhaitant s'investir et faire prospérer ce lieu.



Le jardin médiéval a été créé en 2006 par Francette Videau et un groupe de bénévoles passionnés du Moyen-Âge. Cet endroit atypique qui peut être visité toute l'année, rassemble des plantes aromatiques, un jardin potager, et de nombreuses plantes aux vertus diverses, particulièrement utilisées au Moyen-Âge.

Francette Videau, qui se consacre entièrement à ce jardin d'exception depuis plusieurs années, lance un appel à toutes les personnes qui souhaiteraient s'investir et entretenir ce lieu. Passionnée par cet endroit, elle se dit prête à former un nouvel arrivant, et lui transmettre toutes les clés et les informations qui serviraient à entretenir ce jardin médiéval.

### POUR PLUS D'INFORMATIONS :

Contactez-la mairie au **05 46 39 05 07**  
ou par mail à l'adresse **[accueil@saint-sulpice-de-royan.fr](mailto:accueil@saint-sulpice-de-royan.fr)**